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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 8. Mai 2019 
– Auszug aus Drucksache 18/1965 – 
 
Frage Nummer 31 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Gabriele 
Triebel 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Studierende wurden 
seit April 2005 in das Max Weber-Programm aufgenommen 
(bitte aufgeschlüsselt nach Frauen, Männern und Regie-
rungsbezirken)? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Zur Beantwortung der Anfrage zum Plenum wird auf die beiliegenden Tabellen* ver-
wiesen.  

Die Tabelle I zeigt die Zahl der Neuaufnahmen pro Jahr in das Max Weber-Pro-
gramm, aufgeschlüsselt nach dem jeweiligen Geschlecht. Tabelle II zeigt die Ge-
samtzahl aller Geförderten pro Jahr, ebenfalls aufgeschlüsselt nach Geschlecht. 
Hierfür wurden die Angaben aus der Schriftlichen Anfrage der Frau Abgeordneten 
Verena Osgyan, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, vom 16.09.2015 betreffend „Bayeri-
sches Eliteförderungsgesetz und Max Weber-Programm“ (Drs. 17/9754) für die Jahr 
2015 bis 2018 fortgeschrieben. Wie bereits dort ausgeführt, ist eine Aufschlüsse-
lung nach Regierungsbezirken nicht möglich, da diese Daten keine Relevanz für die 
Programmdurchführung haben. Bei den Stipendiatinnen und Stipendiaten wird des-
halb nach dem im Datenschutzgesetz herrschenden Prinzip der Datensparsamkeit 
jeweils nur der aktuelle Hochschulstandort nachgehalten. Eine rückwirkende Daten-
ermittlung ist dementsprechend nicht möglich. 

*) Von einem Abdruck wurde abgesehen. Die Tabellen sind als pdf-Dokument hier einsehbar. 

http://www.bayern.landtag.de/www/ElanTextAblage_WP18/Drucksachen/Basisdrucksachen/0000001500/0000001664_Triebel_Anlage.pdf

